

RILIS NASIONAL

Pangdam V/Brw Ingatkan Prajurit, PNS dan Persit Wilayah Malang Raya

Achmad Sarjono - JATIM.RILISNASIONAL.COM

Sep 19, 2023 - 17:18



MALANG - usai melaksanakan Olahraga Bersama, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M. A, bersama Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H bersama para PJU Kodam V/Brw di Lapangan Brawijaya Rampal Kota Malang, Selasa (19/9/2023).



Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M. A, memberikan pengarahan kepada 1.100 Prajurit, PNS dan Persit Wilayah Malang Raya setelah olahraga bersama.

Dalam pengarahannya, Pangdam V/Brw menyampaikan ucapan terima kasih karena tidak ada permasalahan dan pelanggaran selama ini, dan meminta agar seluruh anggota dapat mempertahankannya

Lebih lanjut beliau menyampaikan kepada seluruh prajurit Yonzipur 5/ABW "Selamat untuk penugasannya ke Papua", untuk Ibu-ibu Persit harus bahagia dan dukung suaminya di tempat penugasan, "Tugas adalah Kehormatan Bagi Seorang Prajurit". ujar pangdam.

Pada kesempatan tersebut juga Pangdam V/Brw mengingatkan kepada seluruh prajurit untuk bersiap dalam menghadapi pengamanan Pemilu serentak 2024 Pangdam mengingatkan "Jaga Netralitas TNI", Ikuti dan tetap waspada terhadap perkembangan dinamika politik yang sedang terjadi, Jangan sampai terlibat dalam Politik Praktis ataupun memihak salah satu kontestan Pemilu yang dapat merugikan pribadi dan nama baik Kodam V/Brw", "Para prajurit tidak usah memikirkan politik, buatlah hari-harimu sehat dengan berolahraga saja", jelasnya.

Selain itu, Jenderal bintang dua ini menyampaikan agar berhati-hati dalam menggunakan Medsos, jangan sampai terjebak arus dunia maya karena dapat meninggalkan jejak digital, gunakan Medsos secara bijak dan bermanfaat guna mendukung tugas pokok Kodam V/Brw.

Pangdam, mengajak jajarannya untuk bersama-sama mengamankan dan memanfaatkan Aset Kodam V/Brw secara optimal. Dengan langkah-langkah yang diambil selama ini, Pangdam V/Brw berharap pengelolaan Aset Kodam V/Brw dapat dilakukan dengan lebih efisien, transparan, dan sesuai dengan

aturan yang berlaku.

Pangdam juga mengingatkan bagi para Prajurit yang ingin anak-anaknya menjadi TNI agar disiapkan secara dini mulai Akademik, Kesehatan, Psikologi maupun Jasmaninya. "Siapkan anak-anak kalian dalam penerimaan Prajurit TNI AD sehingga siap untuk mengikuti semua tahapan seleksi dengan hasil yang optimal", tutupnya. (Penrem 083/Bdj)